
県立須磨四校連絡協議会（4校会)のご報告 

 

 ９月２日(土)に県立須磨友が丘高等学校セミナールームにて四校会が開催されまし

た。 

 今年度より市立須磨翔風高校が正式に加わり、須磨東高校、須磨友が丘高校、北

須磨高校の 4校で集まりました。 

4校会は、年 1回の須磨区内の公立高校 PTA(育友会)の活動や運営などの、情報

交換をする場として開催されています。 

 今回も校長、教頭先生をはじめ、PTA本部役員メンバーで参加してきました。 

議題は、PTA会費の活動費分配や PTA選出方法、文化祭の出店、昨今の生徒の変

化について情報交換を行いました。須磨東高校と須磨友が丘高校ではスポーツでの

交流戦を行なっているようです。デジタル時代の今、人間関係のあり方やコミュニケー

ションについての話題が多くあります。今後 PTAの親睦のみならず、生徒間の親睦も

深めながら様々な学びの機会が増えていくと良いのではないか、と感じた半日でし

た。 

 

 来年は、市立須磨翔風高校さんが担当して下さいます。 


